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Le point de vue biblique - La vallée des larmes

Lorsque l’on considère la manière dont le christianisme s’est développé à travers

les âges, nous devons admettre qu’il n’est plus aujourd’hui qu’une grande

Institution religieuse. Ce n’est plus tellement la ferveur spirituelle de ses adhérents

que l’on remarque le plus, mais plutôt la mortelle habitude qui s’est développée de

devenir et de demeurer de bons chrétiens. C’est pourquoi, il ne faut pas avoir trop

d’attentes.

Un ennui obligé

En observant le peuple de Dieu, on constate qu’il y a peu de gens qui vivent

réellement une belle relation avec Jésus-Christ. La plupart ne font qu’obéir aux

commandements, du moins en ont-ils l’apparence. Pour ceux-là, la Bible n’est pas

un livre qui édifie et qui procure la vie. Bien au contraire, il semble plutôt leur

rappeler la médiocrité de leur condition. Ainsi, la vie chrétienne est d’un ennui

mortel, mais obligé. Ils ne sont pas assez fervents pour aller de l’avant avec Dieu,

mais pas assez courageux, non plus, pour tout laisser tomber. Combien sont-ils à

croupir dans nos églises sans trop savoir pourquoi ni pour combien de temps

encore?

Encourageons-nous un peu !

Loin de moi l’intention de vous lancer la pierre si vous vivez actuellement une telle

situation. J’ai moi aussi traversé des vallées de sécheresse et je sais à quel point

c’est difficile. Quand je parle de vallée, je parle de ces moments où la vie chrétienne

ne veut plus rien dire de significatif, de ces temps où l’on ne comprend plus le

bonheur qui anime les croyants autour de nous. Et ce qui s’avère le plus agressant

dans ces moments-là, c’est lorsque certains nous exhortent à un peu plus de

consécration. Mais y a-t-il encore quelqu’un qui voudrait nous encourager un peu?

Prévu d’avance

Pourquoi croyons-nous qu’il est anormal de vivre des moments pareils? Serait-ce à

cause de notre siècle où les performances individuelles sont tellement honorées?

Ou est-ce parce que nous vivons dans une société qui tente, par tous les moyens,

de s’affranchir de tout qui ne se justifie pas par un certain niveau de rentabilité?

Nous tous, qui vivons dans ce troisième millénaire, détestons l’échec. Pourtant, la

Parole de Dieu laisse une place considérable à l’échec. Presque tous les héros

bibliques ont échoué bien plus souvent qu’ils ont réussi. La Bible les déclare

«héros», non parce qu’ils étaient parfaits, mais parce que, malgré leurs faiblesses,

ils ont persévéré avec Dieu. Voilà donc ce qu’est un héros selon Dieu!

Psaume 84:6-8
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«Heureux ceux qui placent en toi leur appui! Ils trouvent dans leur cœur des

chemins tout tracés. Lorsqu’ils traversent la vallée de Baca, ils la transforment en

un lieu plein de sources, et la pluie la couvre aussi de bénédictions. Leur force

augmente pendant la marche, et ils se présentent devant Dieu à Sion.»

La vallée des larmes (Baca)

Ce texte est un solide encouragement pour ceux qui vivent des peines et des

chagrins continuels parce que le Psaume les dit «heureux». Dans le texte hébreu, le

nom Baca signifie: pleurs ou larme. C’est donc bien de la vallée des larmes dont il

est question ici. Que faire alors? Nous devons accepter les larmes comme

étant permises de Dieu pour un temps et se confier en Dieu pour trouver

en Lui un appui qui ne manque pas.

Réal Gaudreault, pasteur de l’Assemblée Chrétienne La Bible Parle, Saguenay.
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